

Editorial

Responsabilidad Universitaria ante la Pandemia Covid-19



La realidad de la educación superior en algunos Estados de la sociedad de América Latina y el mundo, se han producido cambios en los modelos educativos, lo cual ha generado una creciente demanda. La emergencia global de la pandemia de COVID-19, nos confronta a todos con situaciones impredecibles y disruptivas que han cambiado nuestras vidas cotidianas, economías, decisiones políticas y universidades. Se han realizado cambios importantes en términos de enseñanza en línea y horarios de admisión y examen, y han suscitado discusiones sobre cómo podría ser un panorama universitario antes, durante y posterior al coronavirus. Dicha política se amplía hacia en la educación superior.

En la actualidad las nuevas tendencias del mercado a escala mundial hacen énfasis en la incorporación de cambios organizativos, producto de factores exógenos como la globalización, tecnologías, la comunicación o bien por la necesidad imprescindible de fortalecer la gestión interna de las urbes académicas, siendo necesarios estructuras funciones de trabajos a partir de nuevos enfoques para garantizar la excelencia en la gestión universitaria, obligándolas inexorablemente a insertarse a una evolución innovadora, para así desarrollar una visión estratégica, que conlleve a responder socialmente tanto a los colaboradores, comunidad estudiantil, comunidad académica y a la sociedad.

La universidad, sin ser una empresa, es una organización que funciona en su compañía, ha debido superar el enfoque filantrópico de la inversión social (como gasto extra) para entenderse a sí misma bajo el nuevo paradigma de la Responsabilidad Social, la universidad debe tratar de superar el enfoque de la "proyección social y extensión universitaria" como "apéndices" bien intencionados a su función central de formación estudiantil y producción de conocimientos, para poder asumir la verdadera exigencia de la Responsabilidad Universitaria en tiempos de incertidumbres.

Agradezco infinitamente a la Revista de la Escuela de Postgrado de la Universidad Señor de Sipán (USS) en Perú, la cual se ha convertido en un centro de interés e importancia en los escenarios científicos a escala mundial, focalizando la atención en las publicaciones académicas, congresos, jornadas de investigación, sitios webs, entre otros. Constituyendo, en este sentido un campo en el marco de la responsabilidad universitaria con excelsitud, por estas particularidades aluden de forma directa a llamar a este tipo de instituciones creadoras de conocimiento y prestadoras de servicios por excelencia.

Gracias Totales.

Toda apertura de investigación es una excelente iniciativa para formar un crecimiento intelectual.

Dr. Ángel Eduardo Acevedo Duque

Post Doctorado en Gerencia Pública y Gobierno, Doctor en Ciencias Gerenciales y Especialista en Gerencia de las Organizaciones, Licenciado en Administración y Bombero Profesional. Miembro del Grupo de Investigación Estudios Avanzados en Gestión Organizacional (EAGO) de la Universidad Autónoma de Chile.